

**Zeitschrift:** Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

**Herausgeber:** Parkinson Schweiz

**Band:** - (2017)

**Heft:** 126: Mobilität : mental flexibel bleiben = Mobilité : conserver sa souplesse mentale = Mobilità : preservare la flessibilità mentale

**Rubrik:** Assemblée générale

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Le comité est réélu à l'unanimité

L'assemblée générale de Parkinson Suisse s'est tenue le 10 juin à Coire.  
Près de 120 personnes ont fait le déplacement.



Dans la salle, l'ambiance était joyeuse. De nombreux membres ont profité des pauses pour papoter un peu. Photo : Eva Robmann



Président Martin Wellauer et Dr méd. Cornelia Marti. Photos : Phillip Saladin

Le magnifique jardin du restaurant B12 à Coire s'est subitement animé lors de l'apéritif de bienvenue organisé en marge de l'assemblée générale tenue le 10 juin. Près de 120 personnes venues de toute la Suisse s'y sont donné rendez-vous ! Martin Wellauer et Carmen Stenico, respectivement président et directrice de notre association, ont accueilli les membres dans la salle de conférence où cinq longues tables étaient déjà dressées pour le déjeuner. Mais avant de faire bonne chère, le Dr méd. Cornelia Marti nous a entraînés dans l'univers des moyens auxiliaires numériques.

« Il existe déjà plus de 100 000 applications liées à la santé. Chaque mois, la liste s'allonge de près d'un millier. » Elles ont pour objectif d'informer, de rappeler la prise des médicaments ou d'encourager un changement de comportement. Une parkinsonienne s'est interrogée : « Dans

cette vaste palette, comment trouver ce qui me convient ? » Pour être sûr d'obtenir des informations fiables en matière de santé sur Internet, Cornelia Marti recommande de prêter attention aux certifications comme le HONcode ou le forum d'action Afgis. L'experte a également fourni plusieurs exemples de moyens auxiliaires numériques, parmi lesquels l'application d'urgence « Help », développée par la Fondation suisse de cardiologie, ou l'entraînement cérébral « Lumosity ». Non sans rappeler que jusqu'à présent, la preuve scientifique de l'efficacité des applications de santé n'a pas été établie, notamment en ce qui concerne les parkinsoniens. Il n'existe guère de résultats de la recherche montrant l'utilité de cette immense offre numérique pour les personnes concernées. Après un succulent repas de midi suivi de la performance de Mattiu Defuns,

jeune musicien originaire des Grisons, les électeurs ont réélu à l'unanimité tous les membres du comité pour les deux années à venir. Ils ont également approuvé la proposition du comité de ne pas augmenter les cotisations des membres. Notre président Martin Wellauer a présenté le rapport annuel et a remercié les dirigeants des groupes d'entraide pour leur précieux engagement. Le directeur financier, Camille Grieder, a quant à lui fait état de comptes annuels équilibrés, avec un résultat légèrement positif cette année.

Susanne Brühlmann, membre du comité, a insufflé un élan de dynamisme dans cette assemblée générale. La physiothérapeute a organisé un jeu de balle qui a enthousiasmé l'auditoire : elle a invité les membres à se déhancher en musique, à s'étirer et à se déplacer sans quitter leur chaise.

Eva Robmann